

JEAN DANIEL MINISTRY



# We Love So We Feed

---

Projet: Nourrir les Personnes Agées de l'Asile  
Communal

Sep 2023

Ce document est une description du Projet « Nourrir les Personnes Agées de l'Asile Communal » par le programme « We Love So We Feed ».

## **Titre du Projet : We Love So We Feed - Nourrir nos Aînés**

### **Contexte :**

En tant que fidèles serviteurs de notre Seigneur et Sauveur, nous sommes guidés par un amour profond pour notre Créateur et pour nos frères et sœurs dans le monde. C'est dans cet esprit d'amour divin que nous annonçons le projet "We Love So We Feed."

### **Objectif du Projet :**

L'objectif principal de ce projet est de fournir un repas chaleureux et nutritif et ainsi nourrir près d'une centaine de personnes âgées résidant à l'Asile Communal, un centre pour personnes de la 3e âge, le Samedi 28 Octobre 2023. Nous visons à offrir un moment de réconfort et de partage, renforçant ainsi les liens au sein de notre communauté.

### **Description du Projet :**

Le projet "We Love So We Feed" consiste à préparer et à servir un repas spécial pour nos aînés. Nous prévoyons de servir du riz, de la viande et d'autres plats délicieux préparés avec amour. Notre équipe dévouée se chargera de la préparation, de la cuisson et de la distribution de ces repas.

### **Budget :**

Le budget estimé pour la réalisation de ce projet s'élève à 100,000.00 HTG. Ce montant couvrira les dépenses liées à l'achat du riz, de la viande, des ingrédients nécessaires et d'autres frais connexes pour la préparation des repas.

### **Appel à la Communauté :**

Nous invitons la communauté à se joindre à nous pour rendre ce projet possible. Votre soutien financier, en nature ou en tant que bénévole est essentiel pour atteindre notre objectif de nourrir nos aînés et de leur offrir une journée spéciale.

### **Conclusion :**

"We Love So We Feed" est bien plus qu'un projet alimentaire. C'est une démonstration d'amour, de respect et de reconnaissance envers nos aînés qui ont tant donné à notre société.

Nous croyons en la puissance de la communauté pour créer un impact positif. Ensemble, nous pouvons faire une différence significative dans la vie de nos aînés.

Nous vous remercions de votre soutien continu pour le "Jean Daniel Ministry" et attendons avec impatience de réaliser ce projet avec succès.

Pour toute question ou information complémentaire, veuillez nous contacter.

Que l'amour de Dieu guide chacun de nos pas dans ce projet béni.

Dans la foi et l'amour divin,

[Jean Daniel Ministry]